

Le soir il y a eu assemblée générale des membres de la Société sous la présidence de Monseigneur l'Archevêque

Ce Triduum a produit à Québec les plus heureux résultats ; 200 nouveaux membres se sont fait admettre dans nos Conférences et d'anciens membres qui ne venaient presque jamais aux séances, sont maintenant au nombre des plus assidus. L'Œuvre du Patronage à Québec, la plus importante, sans contredit, de toutes nos œuvres, se maintient toujours très prospère. Pour se rendre compte du développement considérable de cette excellente œuvre, il suffit de jeter un coup d'œil sur le chiffre des recettes et des dépenses pour 1878. La recette totale de l'œuvre pour cette année est de \$3179.11, la dépense de \$4623.14, ce qui laisse un déficit de \$1443.03. Ce déficit s'explique par le fait que le Patronage a, cette année, fait terminer les travaux extérieurs de sa maison, ce qui a coûté, y compris d'autres réparations devenues nécessaires \$2500. Ce déficit d'ailleurs qui est moitié moindre que l'année dernière, va diminuant d'année en année, grâce à l'excellente administration du bureau de direction de l'Œuvre, et avant longtemps, nous en avons l'espoir, elle aura payé toute sa dette.

L'École du Patronage dirigée par deux professeurs, a été fréquentée cette année par 166 enfants. La plupart de ces enfants appartiennent aux plus pauvres familles de la ville secourues par notre Société. Ce sont ces enfants que l'Œuvre choisit de préférence entre plusieurs centaines qui se trouvent dans la même misérable position. Au Patronage ils reçoivent des vêtements et les fournitures d'école qui leur sont nécessaires, et on leur donne une éducation élémentaire solide qui leur permettra plus tard de gagner honorablement leur vie. J'aurais voulu donner quelques détails au sujet de l'ouvrier et du réfectoire de l'Œuvre, mais le temps me manque pour cela. Qu'il me suffise de dire que le réfectoire fournit le dîner à tous les enfants du Patronage dont les parents sont trop pauvres pour le leur donner. Il y a tous les jours une moyenne de soixante enfants à ce repas. Les recettes du réfectoire se sont élevées cette année à \$241.31 et les dépenses à \$214.95

L'ouvrier est sous le contrôle d'un certain nombre de